

## **Vindonissa-Singers in Baden**

Nach erfolgreichen Auftritten an verschiedenen Orten sind die Vindonissa-Singers erstmals in Baden zu hören. Der Chor aus Jugendlichen erfreut den Zuhörer mit seinem gesanglichen Können ebenso wie mit seiner Vielfältigkeit. Am bevorstehenden Konzert gelangen alte weltliche und geistliche Gesänge, Negro Spirituals und Volkslieder aus aller Welt zur Aufführung. Aber nicht genug damit, einige Chormitglieder werden einen Teil des Abends auf Orff-Instrumenten bestreiten. Sie werden zeigen, dass dem Orff-Instrumentarium auch ein Platz auf der Bühne gebührt und nicht nur in der Musikerziehung. Die Sänger sind durch

---

ihren Fernsehauftritt bereits in der ganzen Schweiz bekannt. Das Konzert, zu dem speziell auch Familien eingeladen sind, findet am Sonntag, 14. November, um 17.00 Uhr in der Sebastianskapelle in Baden statt.